



GRAF- ANTON-GÜNTHER-SCHULE
GYMNASIUM DES
LANDKREISES OLDENBURG

Wir laden ein
zum **Vortrag** mit Herrn Eberhard Freitag,
von der Fachstelle Mediensucht „return“ Hannover:

**„Jetzt leg doch mal dein Handy weg!“ -
Wie Sie in Ihrer Medienerziehung mehr Klarheit gewinnen**

**am
Dienstag, 11.11.25 um 19 Uhr
im Forum der Graf-Anton-Günther-Schule**

Schleusenstraße 4, 26135 Oldenburg

Zum Inhalt:

- Wie können wir als Eltern unsere Kinder darin unterstützen, ausgewogen mit Bildschirm-Medien umzugehen?
- Was sind gute Grenzen und wie setze ich sie um?
- Wie führe ich konstruktive und offene Gespräche über dieses Reizthema?

In seinem Vortrag und dem danach offenen Austausch versucht Herr Freitag diesen und Ihren individuellen Fragen nachzugehen.

Wir bitten um eine Kostenbeteiligung von 3 Euro.

Um Anmeldung wird gebeten unter: daniel@gymnasium-gag.de

Hier geht's zur Website von return:



www.return-mediensucht.de/